
司会 芳村 正樹 幹事

ソングリーダー 親睦活動委員会 中山 晃一 君 ♪奉仕の理想

四つのテスト 職業奉仕委員会 鈴木 啓央 委員長

ゲスト 静岡サレジオ幼・小・中・高等学校

理事長・学園長 末吉 弘治（すえよし こうじ ） 様

経営本部長 杉山 公英（すぎやま きみひで ） 様

第 2 9 2 7回例会 (第 5回 ) 1 0月 7日 (木 ) 1 2 : 3 0～

大石 博之 会長

新型コロナ蔓延の為、クラブの例会も2ヶ月間休会をいた
しました。ようやく、緊急事態宣言も解除され、今日から
再会ということになりました。ワクチンを接種された方、
まだの方といらっしゃると思いますが、安心することなく、
感染には注意をお願いします。
さて、10月になりだいぶ涼しくなりました。同時に食べ物
が美味しくなる季節です。私は、個人的にはぶどうが好き
で、その中でもシャインマスカットが好きです。少し値段
的には高価ですが。中国、韓国ではシャインマスカットの
苗を無断で持ち出して、栽培しているというニュースを聞
きましたが、生産農家にとっては大変迷惑な話でしょう。
ということで、今日は少しぶどうの話をさせて頂きます。
山梨県の勝沼に大善寺という寺があります。別名ぶどう寺
とも呼ばれています。ご存知のように、勝沼はワインの産
地で有名です。奈良時代 行基という僧侶が、甲斐の国の日
川渓谷で修業した時に、夢の中にぶどうを持った薬師如来
が現れた、そこで行基が、ぶどうを持った薬師如来を建立
したことが、大善寺の起源とされています。以来、行基は
薬園を作り、栄養不足に悩む民衆を救い、法薬のぶどうの
作り方を村人に教えたので、この地にぶどうが栽培される
ようになり、これが甲州ぶどうの始まりだと伝えられてい
ます。又、大善寺は自社の敷地にぶどうを作り、それを
使ったワインを製造しています。
寺内に売っていますから、飲んでみたらいかがでしょう
か？御利益があるかもしれません。尚、この寺は戦国時代、
武田家とも深い関係が有ります。
信玄なきあと、勝頼は織田、徳川の連合軍と戦い敗退しま
す。
天正10年3月3日 岩殿城で再興を図ろうと韮崎の新府城を出
発し、大善寺で戦勝を祈願して一夜を明かしました。
しかし、武田再興がかなわないとみた家臣。
大半はその夜逃げ出し、また再興を図ろうとしていた岩殿
城の城主の小山田信茂の裏切りに合い、やむなく天目山を
目指しました。勝頼主従は連合軍に行く手を阻まれ、つい
に3月11日勝頼以下一族は自決。

新羅三郎義光以来、500年続いた甲斐源氏も滅亡しました。
その一部始終を目撃した理慶尼が記した「理慶尼記」は、
「武田滅亡記」ともいわれ、尼の住んでいたこの大善寺に
保管されています。以上、大善寺と山梨ぶどうの始まりと
武田家について、少し触れてみました。

芳村 正樹 幹事

①第3回理事会、第3回、第4回持回り理事会議事録が承認さ
れました。

②11月度例会プログラムが承認されました。
③定款・細則・内規改訂プロジェクトの進捗が報告されました。
④ロータリー財団地区補助金事業についてRI2620地区から30
万円のご入金があったと報告がありました。

⑤ロータリー奉仕デーについて、現在実施する方向であると
報告がありました。

⑥11月最終例会で予定していた善行賞は、延期もしくは中止
です。

⑦10月24日は世界ポリオデーですが、キャンペーンイベント
は見送ることになりました。

奉仕事業がほとんど中止となっているため各委員会の予算枠内
で代替する事業検討する。

芳村 正樹 幹事

①本日例会後に第2回臨時理事会を開催します。
役員・理事のメンバーは出席ください。



「本人誕生祝」
片岡 征哉 君(S39.8.28)
松村 友吉 君(S28.9.4)
高橋 幸弘 君(S38.9.18)
佐藤 秀裕 君(S45.10.11)

「夫人誕生祝」
中島 忍 君 (美恵子様 9.8)
福﨑 正展 君 (衣見様 9.13)
渡仲 康之助 君(里美様 9.17）
水野 康男 君 (安代様 10.11)
大石 訓永 君 (昌子様 10.12)

見原 健司 君

藤枝MYFCは現在12位と低迷していますが、監督が変わ
り攻撃的なサッカーで、最近5試合で12得点できていま
す。週末は、沼津との静岡ダービーです。静岡のJ3で
は初めてNHKで生放送されます。10月10日（日）14時
キックオフです。応援よろしくお願い致します。

学校をデザインするための視点を①従来のカトリッ
ク校からの進展 ②目的達成型小規模校の実現 ③高
大接続の新展開と授業改善 ④教員の資質向上と人事
考課制度、この4点を捉え、お話を頂きました。

親睦活動委員会 見原 健司 君

スマイル委員会 佐藤 秀裕 君

【卓話者】
静岡サレジオ幼・小・中・高等学校

理事長・学園長 末吉 弘治 様

演題『これからの学校をどうデザインするのか』

60周年記念誌「積志の輪2」を完成しました。本日皆様に配
布させて頂きました。50周年記念の際に「積志の輪」という
ことで制作し、そこからの10年間の活動の記録をまとめてあ
ります。今回、実行委員会の浅原博君が一生懸命制作してく
れました。

杉本 昭 君 （委員会）

前年度60周年実行委員会
倉嶋 伸康 委員長

8月の出席率の報告です。一回のみの例会でした。
出席者総数36名、66.67%でした。今年度は80％を維持するよ
うに会員皆様、出席をお願い致します。

定款・細則・内規の改訂がまとまりましたので、例会後の臨
時理事会で公示の承認を取りたいと思います。
来週の例会では説明会を開催いたします。11月第1例会にて
臨時総会で会員皆様に承認を頂きたいと考えております。

会員組織委員会 杉本 昭 委員長

会員数 出席数 出席率 7月15日
M-UP

確定
出席率

10月7日 54(53) 42名 79.25
%

1名 81.48%


